MEDIO: FORO TV

NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO FECHA: 02/SEPTIEMBRE/2016



En México tuvimos la acción en donde Standard and Poor's baja la perspectiva

Extracto de la entrevista con el analista económico Fernando Bolaños, en el programa "Economía de Mercado", conducido por Enrique Campos y Alfredo Huerta en Foro TV.

ENRIQUE CAMPOS: Nos enlazaos a la Bolsa Mexicana de Valores, Alfredo ¿cómo estás?

ALFREDO HUERTA: Qué Tal, muy buenas tardes, aquí desde Bolsa Mexicana de Valores, Desde la Bolsa, tenemos el gusto de contar con Fernando Bolaños, quien es gerente de Análisis, sobre todo en la parte fundamental y económica. Fer, muy buenas tardes.

FERNANDO BOLAÑOS: Hola, buenas tardes Alfredo. Un saludo a tu auditorio.

ALFREDO HUERTA: Tuvimos dos eventos importantes la semana pasada, por un lado, en la parte externa, la reunión de Jackson Hole en donde cada miembro y desde luego la presidenta de la Fed dieron a conocer sus puntos de vista sobre las condiciones de la economía y posibilidades de alza en tasas de interés, pero por el otro lado también en México tuvimos la acción en donde Standard and Poor's baja la perspectiva de México a negativa, evidentemente da un periodo de 6 a 24 meses para poderla ajustar en caso de no hacer cosas, pero bajo esa base cuál es el escenario que ves hacia los mercados. No para mañana, no para pasado sino de un entorno un poquito más hacia fin de año.

FERNANDO BOLAÑOS: Gracias a la reunión de Jackson Hole creo que se vieron dos cosas muy claras. En primera instancia es lo divergente que son las opiniones en cuestión de los miembros de la Fed, por un lado tienes a Janet Yellen que podría dar inclusive en algún momento un todo dovish del comunicado, sí diciendo los datos económicos están mejorando y sí podría haber un alza de tasas, pero no siendo tan contundente para decir si el alza de tasas va a ser próximamente.

Y mientras que por el otro lado, Fischer él comenta "realmente los datos económicos son muy sólidos, hemos tenido un incremento en el empleo bastante importante, la inflación está caminando hacia el destino que estamos buscando y por lo tanto el alza de tasas podría ser mucho más próximo de lo que se cree".

Entonces esas dos circunstancias generaron una volatilidad muy importante dentro de los mercados y pusieron mucha atención en lo que son los datos de esta semana, que son tanto los de inflación como la de generación de empleo.

Entonces esta circunstancia va a estar moviendo lo que son las probabilidades de alza de tasas hacia el mes de septiembre, hacia el mes de diciembre, en donde realmente la mayoría de los analistas están esperando el alza de tasas.

Con respecto a nuestro país, sí, desafortunadamente hubo un cambio en cuestión de la perspectiva económica, esto es más a lo mejor derivado del crecimiento que ha tenido la

deuda en nuestro país, el bajo dinamismo en nuestra economía y es una circunstancia que debe ser considerada como un llamado de atención a nuestras autoridades para tratar de tener una mejor solidez financiera.